
敬啟者

關於︰武漢肺炎情況及香港應變（查詢二）

如題，謹查詢如下︰

（一）網絡媒體 Eyepress News Agency 於今天（1 月 2 日）中午在其面書專頁提到︰「醫院

消息證實今早十時許有一名女人由救護車送將軍澳醫院，她有武漢外遊紀錄，並去過武漢巿

炎患者集中出現的華南海鮮巿場」。請說明是否屬實，若然，請局方全盤披露個案詳情。

（二）本人有留意局長日前記者招待會及其內容。但仍請局長盡快書面回覆  12 月 31 日本人

就通報、邊檢、醫院部署等事宜的查詢。

（三）因應屯門醫院個案，局長會否至少針對來自武漢及湖北省的入境人士，作出額外的邊

檢措施，包括但不限於特別通道及額外健康檢驗（每人體溫檢驗及申報等）？請仔細回覆。

（四）過去兩週，從武漢及湖北省其他地方入境香港人數，分別為何？

從武漢入境香港人數 從湖北入境香港人數 從武漢入境香港人數 從湖北入境香港人數

02/01/20 26/12/19

01/01/20 25/12/19

31/12/19 24/12/19

30/12/19 23/12/19

29/12/19 22/12/19

28/12/19 21/12/19

27/12/19 20/12/19

（五）就屯門醫院曾到訪武漢病人個案，媒體引述醫管局表示病毒測試方面，「禽流感及沙

士呈陰性反應」。請問此結果是否反映尚未排除有可能是新型病毒？

（六）就屯門醫院曾到訪武漢病人個案，及／或上述提到的將軍澳醫院個案，請問當局會否

進行袁國勇教授於日前記者會提及之「高通量基因排序測試」？若然，結果將於何時公布？

若否，原因為何？

（七）局長會否在未來一段時日，每天向公眾披露與中國相關部門通報下所得之資料？特別

是對於武漢病毒類型的最新研究結果，會否人傳人等問題。

（八）請予簡單說明，醫管局轄下醫院隔離病床總數及過去三個月入住率。

（九）局長會否盡快前來立法會解話，接受議員查詢，以釋公眾疑慮？

　　此致

食衛局局長陳肇始教授
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